

# Embajadora de Estados Unidos visitó Montecon y conoció la operativa portuaria

Por **NetUruguay** - 19 octubre, 2016



La embajadora de Estados Unidos, Kelly Keiderling, visitó las instalaciones de Montecon, donde fue recibida por autoridades de la empresa y conoció el funcionamiento de la terminal de contenedores, además de los servicios que brinda el principal operador de las áreas públicas del Puerto de Montevideo.

La visita se produjo en ocasión de su presentación oficial ante las autoridades de la Dirección Nacional de Aduanas. Keiderling se interiorizó en el proceso de modernización del organismo y en el sistema de Operador Económico Calificado (OEC), distinción que tiene Montecon.



María Inés Abreu, gerente de Administración, y Julio Branda, gerente comercial de la compañía, fueron los encargados de guiar la visita y brindar información sobre la empresa, que recibió la certificación OEC hace un año y en esta instancia reafirmó su compromiso de cooperación con la seguridad de la cadena de suministro internacional.

En su recorrida por la terminal, que este año estará cercana a los 260.000 movimientos de contenedores, la diplomática pudo observar la operación de un buque con tres de las nueve grúas móviles disponibles y conocer la GM 10, una de las 2 grúas súper post Panamax con las que cuenta Montecon, que tienen un alcance de 21 filas de contenedores en la manga del buque, las más grandes del mundo en su tipo.



La embajadora felicitó a la empresa por tener la primera mujer que maneja este tipo de grúas en Sudamérica y escuchó atenta la información sobre la campaña contra el consumo de alcohol y drogas que lleva adelante Montecon desde hace cuatro años, en acuerdo con el sindicato.

Keiderling concurreó acompañada por Mike Schreuder, consejero económico comercial; Nelson Vargas, jefe de la DEA (Drug Enforcement Administration) en Uruguay, y Jorge Balparda, especialista comercial de la Embajada. A ellos se sumaron Enrique Canon, director nacional de Aduanas; Fernando Wins, gerente de Control y Gestión de Riesgo de DNA; Jaime Borgiani, gerente de Comercio Exterior; Andrés Méndez, gerente de Operativa Aduanera, y Eddie Fripp, administrador de Aduana Montevideo.

